

令和3年8月11日

令和3年度 第46回関東中学校柔道大会（山梨大会）へ参加された方へ

8月8日（日）から10日（火）の3日間の関東大会ですが、大きな混乱もなく無事に全日程を終えることができました。多方面でのご理解とご協力をありがとうございました。

現在の新型コロナウイルス（COVID-19）感染拡大の状況を鑑み、大会終了後の健康観察も重要なこととなります。この状況下で大会に参加したことを考えれば、当然のこととなります。

つきましては、大会に参加した日から2週間以内に新型コロナウイルスに罹患（感染）した場合は、山梨県実行委員会への報告が義務事項としてあります。

大会期間中に行われた都県委員長会議において、そのような場合は各都県で罹患状況を取りまとめ、山梨県実行委員会に報告をし、保健所の指示を仰ぐという流れが確認されました。

東京都からの参加選手において、上記の事由が発生した場合は、以下の連絡先にメールにて報告をしてください。その際、送信者の電話連絡先（携帯も可）を記載してください。

新型コロナウイルス（COVID-19）に罹患（感染）した場合の連絡先

関東大会東京都事務局

文京区立第九中学校 土屋 純一

メールアドレス pure.one.0511@gmail.com

※電話連絡先も記載してください。

※このメールは監督の先生のみを送付しています。

選手、保護者、コーチなど、大会に関係したすべての方も同様の扱いになります。関係者の健康状態を十分に把握していただきますようお願いいたします。

※同じ内容を、都中体連柔道競技部HPにも載せてあります。

以上